



# El VIII Centenario se despide del Congreso

## Última semana para ver la exposición "Del aula al escaño" en Madrid

B.F.O. | SALAMANCA

**A** la exposición "Del aula al escaño. 800 años de la Universidad de Salamanca y 40 de la Constitución de 1978" le queda una semana de exhibición en el Congreso de los Diputados. Comisariada por Mariano Esteban de Vega, catedrático de Historia Contemporánea, la muestra ha sido vista por 1.515 personas.

La conmemoración simultá-

nea del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca y del Cuadragésimo Aniversario de la Constitución de 1978 ha sido una oportunidad para poner de manifiesto las aportaciones históricas de la institución universitaria y, en particular, de la Universidad de Salamanca a la democracia.

Los espectadores encuentran en este itinerario histórico figuras como Muñoz-Torrero, Unamuno, Suárez o Francisco Tomás y



La catedrática Araceli Mangas, en la exposición. | BERTA BAZ

Valiente. En "Del aula al escaño" se expone la bandera del trienio liberal (1820-1823) que Muñoz-Torrero regaló a la Milicia Nacional del pueblo de Badajoz en el que nació, que se conservó con gran peligro

en un momento de convulsa historia de España. Es una pieza emotiva, ya que con la vuelta de Fernando VII y el absolutismo, Muñoz-Torrero escapó a Portugal y murió, torturado, en Lisboa.